
Association A C O U M P A G N A
Centre Social du Centre Ville rue Pasteur Prolongée
05000 Gap

TABLE RONDE N°2

Date : VENDREDI 30/04/2021 Lieu : VISIO ZOOM à 19 H 30 Date posée de la prochaine Table Ronde : aucune

Membres actifs présents : Isabelle Nowicki, Paule Girousse, Carole Chassard, Sandrine Brouquier, Sophie Schall

Membres absents et excusés : Josy P., Armelle F., Chantal R.,

Membres actifs/observateurs sortants présents : Chantal Gros, Brigitte Escallier, Laurence Perreau.

Invités : 0 Secrétaire de séance du jour : Sandrine Brouquier.

Relecture, mise en page et correction C.R : Paule Girousse.

C.R N° 2

Sujet 1) de l’ordre du jour : Point sur les nouveaux positionnements, permanence téléphonique et offres d’emploi/Isabelle N

Discussion : (6 personnes à ce jour).
Proposition de création d’un calendrier de positionnement à transmettre systématiquement avec les ODJ et CR comme un rappel ?
Isabelle n’a pas reçu de retour de son dernier mail de relance. Armelle se dit être prête pour tenir la permanence et la gestion des offres d’emploi
via la boîte mail.



Chantal G. se propose à la permanence du téléphone et cela demande de revenir adhérente active. Sandrine propose qu’elle y réfléchisse
jusqu’en septembre pour être sûre de ce qu’elle peut proposer en plus comme  implication active au sein du collectif.

Décision : calendrier permanence téléphonique
CALENDRIER DE LA PERMANENCE TELEPHONIQUE

Mai et Juin Isabelle M.
Juillet  Catherine Chaudot.,
Août Sophie Schall
Septembre Catherine Chaudot
Octobre Carole Chassard
Novembre Sophie Schall
Décembre Armelle et Josy en doublon ? A leur proposer
En cas d’absence de Sophiependant  1 semaine,  elle demandera à une personne qui s’est positionnée voire à Sandrine B.

Josy se propose d’être en doublon sur la com externe avec Chantal R.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 2) de l’ordre du jour : Changement de catégorie d’adhésion/Isabelle N

Discussion : Brigitte Escalier souhaite passer de membre observateur à membre actif. Elle a contacté plusieurs membres pour savoir comment
faire. Sandrine lui a proposé de prévenir le groupe par mail, de redéposer un bulletin d’adhésion en marquant “active” et de se rapprocher de
Jacques pour une première mission.

Décision : Brigitte doit se rapprocher de Jacques pour apprendre une mission de tri de la boîte gmail.
Pour rappel, le changement de statut d’adhésion (actif ou sortant) nécessite de rechanger le statut au niveau de l'accès des offres d’emplois.
Recontacter Paule pour le changement de statut.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 3) de l’ordre du jour : Codes/Chantal Rosso

Discussion : Le Codes nous propose un prêt de jeux ou de documentations sur le thème de “ l' éducation à la santé”.
- Proposition également de formations
- Accompagnement de montage de dossier de financement (subventions)

https://docs.google.com/spreadsheets/d/1-ElwxwzWQW-X5ZcKlpgDBgnk65fMNHcQ7f3QsZDwX4k/edit?usp=sharing


- Ateliers de pratiques professionnelles…Adhésion au CODES ou pas?
Peut-on acheter des jeux ou du matériel pour le collectif ? (jeudothèque)
- Demande au  Cabinet  médical Seliance de Gap d’accueillir une partie de notre expo”Tout le monde est quelqu’un”,..
Pas de réponse à ce jour.

Décision : Peut-on acheter des jeux ou du matériel pour le collectif ? (jeudothèque) : pas assez d’infos, pour le devis; quel matériel..?
Quelle trésorerie ?, problème de stockage. A revoir, à peaufiner car Chantal absente ce soir. Nous avons déjà renouvelé un abonnement à
Ludambule. Proposition de relancer la cabinet Seliance

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 4) de l’ordre du jour : Binôme gestions des adhérents/Sandrine et Sophie.

1) Présentation du tableau du pôle des remplacements que nous suggérons d’envoyer à tous avec le CR de cette table ronde
2) Demande d’adhésion. Une seule personne a retenu notre attention. Nous lui avons envoyé le questionnaire + charte. Elle est non

diplômée. Nous prenons la responsabilité de l’intégrer car a un profil actif++dans le milieu associatif de l’aide à la personne, (présidente
de son asso) travaille en CESU. Nous mettrons la condition qu’elle devienne active au bout de ses 6 mois d’observation et qu’elle fasse
des relais/formations 2 par an par ex. Nous attendons son retour.

3) Une “enquête” est à réaliser car l’adresse mail d’Acoumpagna et aussi celle de l'inspection académique de la région qui ouvre sur les
candidatures d’AESH

4) Nous envisageons de relancer le Greta si nous n’avons pas de retour de Mme Abdelli pour présenter le collectif.
De plus, nous souhaitons lui proposer un “partenariat” pour accompagner ses stagiaires à domicile. Pour rappel, une formation de tutorat
est proposée par Ipéria. Sandrine est en attente de retour et en lien avec Catherine Leprince pour développer cette partie.

Discussion : Sophie fait un retour assez positif et qu'un tableau est en place pour le pôle remplacement

Décision :
1) Envoi de ce tableau en PJ en PDF avec ce C.R + dans le corps du mail + préciser que ces propositions de remplacements doivent rester

occasionnels ( surtout la nuit, le Week end et les jours fériés) et varient selon les disponibilités de chacun d' entre nous. Le tableau sera
accessible dans docs et ressources et stocké dans le drive.

2) Résumé des sujets.
3) A voir pour leur signaler par courrier la problématique.
4) Chantal est au courant par rapport à la com partenariat.



Sujet 5) de l’ordre du jour : Offres d’emploi et permanence téléphonique /Sandrine

Voter afin que celui ou celle de permanence gère aussi les offres d’emploi via la boite mail L’idée est que tout en restant en appui, celui
qui a été aidé, transmete son savoir et son aide à celui qui récupère ces missions.
Bravo à Carole qui a su tout bien gérer !!

Discussion : s’arranger pour que la permanence téléphonique et les demandes via la boite mail restent gérés pendant les 2 mois d’été.

Décision : Oui à l'unanimité. Le dernier forme son prochain avec un ancien en appui si besoin.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 6) de l’ordre du jour : L’éthique/Sandrine et Sophie

Sophie et moi même et nous tous, devons réfléchir et écrire rapidement un paragraphe sur la procédure pour exclure tout adhérent qui ne
respecte pas les documents/valeurs de l’asso. J’ai créé la charte de l’adhérent que je vous invite à relire pour y intégrer au plus juste ce
paragraphe, en appui de la fiche instance éthique.
Je pense que nous ne pouvons pas attendre une table ronde sur l’éthique pour cela.

Discussion : Sophie parle du problème rencontré avec des adhérents qui n'auraient pas/ou plus les mêmes valeurs de l’association. Comment
faire pour exclure ? Problème de procédure. Période d'essai pour les nouveaux arrivants ? Laurence dit qu’il faut que cela soit parlé, échangé.
Discussion autour du salariat/CESU. Paule donne un exemple anonyme.

Décision : Réfléchir à créer une procédure. On peut y réfléchir et créer un doc (Sandrine et Sophie) en lançant des idées...Rattacher la
collégialité et non 1 ou plusieurs personnes. Isabelle dit qu’on en parlera lors de la 1ère table ronde éthique. Isabelle fera le framadate
Proposition qu'une table se fasse avant l'automne. Cela doit être changé aussi dans les statuts.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 7) de l’ordre du jour : Signature sur les mails/Sophie

Discussion : est-il possible de faire un rappel pour que les adhérents qui répondent à une offre d' emploi sur wiki signent leur texte.



Décision : OUI lors du mail écrit avec envoi du C.R de la table ronde.

Sujet 8) de l’ordre du jour : Adhésions partenaires/Carole
Concernant les adhésions avec des partenaires, Sébastien et moi avons besoin d’être éclairés pour savoir qui et quand.

Discussion : Ludambule a été renouvelé. Pour les autres partenaires, on ne sait pas. Il faut voir avec les partenaires directement. Le café des
familles, l’Ouort, Codes (si c’est décidé) ?

Décision : Voir avec Chantal de la com partenariat pour savoir quand doit se faire le renouvellement de leur adhésion.
Proposition d’avoir nos récipissés et notre carte d’adhésion. Les SAP ont des cartes pros.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 9) de l’ordre du jour : Point Wiki/Paule

Discussion : Si vous avez des problèmes de connexion au Wiki, que votre mot de passe ne fonctionne plus ,essayez de changer votre
navigateur internet (Mozilla, Firefox, Internet Explorer, Qwant, …)
Vous pouvez aussi accéder à l’onglet des offres d’emploi en passant directement par un mail d’une offre d’emploi de votre propre boîte.

Décision : pas de décision/ Cela est à titre d’info

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Sujet 10) de l’ordre du jour : Echanges/questions ?

Discussion :
Autour des différents moteurs de recherches d’internet.
Expérimenter des personnes non diplômées mais qui peuvent être actives. Isabelle et Paule se posent la question de faire rentrer des personnes
non diplômées/projet associatif. Chantal donne son expérience d'adhérente non diplômée. Paule redonne la définition d’Acoumpagna avec des
personnes diplômées.

Décision : Après débat, la personne peut entrer en tant que membre bienfaiteur sans accès aux offres d’emplois.



Fin de la séance à 22 h 15


